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LE MOT DU MAIRELE MOT DU MAIRE

 Jean-Jacques Bruschini

Lundi 5 mai à 20H30

Lundi 2 juin à 20H30

Lundi 7 juillet à 20H30

CONSEILS MUNICIPAUX

A l’heure où s’orienter dans les méandres de la
politique nationale et internationale, est devenu
chose difficile, il est bon de rappeler un temps
fort de la vie démocratique de notre pays à
savoir : les élections municipales.
Comme je l’ai annoncé lors de la cérémonie des
vœux en janvier, je ne me représenterai pas en
2026 et un certain nombre de conseillers sont
encore dans l’indécision. 
La loi fait en sorte que tout citoyen, soucieux
d’assumer des responsabilités, peut devenir
conseiller municipal voire maire de sa
commune après avoir été élu. Ces fonctions ne
doivent pas effrayer car elles sont
accompagnées par des fonctionnaires
expérimentés et dispensant les conseils
nécessaires au bon fonctionnement du Conseil
municipal. 

Appréhender ce domaine de la vie sociale et
politique dans les communes rurales comme la
nôtre reste néanmoins problématique
notamment au regard de la nécessité de réunir
une liste paritaire de 19 membres et d’établir
un programme de projets et d’actions.

Aussi, pour maintenir la vie démocratique à
l’échelle de notre commune, je crois d’ores et
déjà, nécessaire de lancer un appel à se
mobiliser à tous ceux qui sont animés par la
conviction de défendre l’intérêt général et
l’envie d’améliorer la vie de nos concitoyens.
Pour cela, je reste disponible ainsi que
l’ensemble des membres du Conseil
municipal, pour des rencontres, des conseils
sur le sujet. Si la demande était portée, nous
pourrions même envisager d’organiser une
réunion publique avant la date butoir du 1er
septembre, date à laquelle nous serons tenus
par le droit de réserve. 
N’hésitez pas, la vie d’un élu est une véritable
aventure humaine.

http://jimprimeenfrance.fr/


CALENDRIER 

Ven  4/07 : Soirée festive vacances scolaires
kermesse de la médiathèque
Dim 13/07 : OBU : concours de la Commune
Lun 14/07: OBU concert du 14 juillet (fête de la
Musique)

Sam 6/09 : Forum des Associations de 9h à 12h
Le 13 et 14/09 : Promo sport les Foulées Upiennes
Mar 30/09 : Réunion calendrier des Associations

Ven 6/06 : OBU : concours de boules en nocturne - sdf
Dim 8/62 : Comité des bouviers : Saga
Sam 14/06 : Foyer pour Tous : spectacle théâtre - sdf 
Ven 20/06 : Foyer pour tous : Gala danse - sdf
Ven 27/06 : APEECU : Fêtes des écoles dans la cours
Dim 29/06 : OBU : concours de boules officiel

Juillet

Septembre

Juin

Jeu 1/05 : Les 4 Saisons: Repas plateau
Mer 4/05 : Médiathèque : Début exposition Land art
Jeu 8/05 : Commémoration fête de la victoire -
Monument aux morts à 11h30
Sam 10/05 : Régie spectacle: Bal folk
Du 19 au 23 : Régie spectacle: Cie de Romans- Culture
et Territoires
Mar 20/05 : Réunion publique Patrimoine  à 20h30 à
la salle des fêtes
Sam 24/05 : Jardin Musical : Audition

Mai



Le 28 mars dernier, a eu lieu une
rencontre entre le Directeur du
Train Théâtre, un consultant
(Vincent Combet), la Régie
spectacle de la municipalité et la
vingtaine de personnes qui
s’étaient mobilisées via les
associations ou l’affichage autour
de la création d’un projet
artistique et culturel à Upie.
Une fois les présentations
exposant les attentes, les intérêts
et les potentiels de chacun pour
un projet de ce type, nous avons
analysé la situation de la
commune en matière de
pratiques culturelles.

 Ont été évoqué la richesse de la
vie associative ainsi que les
manifestations d’ampleur telles
que la fête des Bouviers, le
spectacle d’Upidum.

A été également porté le constat
d’un morcellement de toutes ces
activités, morcellement qui ne
permet jamais de fédérer
l’ensemble de la population. Un
lien social distendu dont les
causes multiples sont la période
Covid bien entendu mais aussi
une évolution de la société et de
ses développements techniques.

Le calendrier retenu est
le suivant :

L’intervention d’une équipe
artistique pourrait alors servir
de fil rouge à la rencontre et au
partage du sensible.

mi-mai / mi-juin 2025 : réunion publique pour
choix de l’équipe artistique
juillet à octobre 2025 : co-construction du projet
par l’équipe artistique et les habitants
novembre 2025 à mai 2026 : réalisation du projet

Tenez-vous informés et rejoignez-nous pour rêver
de ce temps partagé, de cette possibilité
d’inventer, d’explorer en prenant plaisir à bâtir
ensemble un projet collectif qui nous rassemble !!!
 
 Article écrit à partir du compte-rendu de la
réunion du Directeur du Train Théâtre (Benoît
Villon habitant d’Upie)

Vers un projet artistique et
culturel avec le Train
Théâtre à Upie

Dans ce cadre, le Directeur du Train Théâtre a
proposé d’œuvrer et de participer à une
dynamique locale dans le but de lancer,
pourquoi pas, un projet artistique où la
musique serait au centre (mais pas que !) en
associant à ce projet toutes celles et tous ceux
qui ont envie d’écrire un bout de vivre-
ensemble en commun.

Il a indiqué que l’artiste a cette faculté de tisser
du lien entre les Hommes, de fédérer et de
nourrir potentiellement un imaginaire
collectif. C’est dans cet esprit que le Train
Théâtre souhaiterait « remettre » ou « mettre
du liant » entre les différentes strates de la
population du village qui se croisent souvent,
sans aucun doute, mais n’ont pas de vécu
commun.

Les principales thématiques ayant émergé lors de cette
première réunion publique :
1 - Le village / la commune : décor de nos vies
2 - (Faire) du concret ensemble : Cuire, parler, danser
ensemble
3 - Faire la fête
La première thématique a été retenue. La prochaine
rencontre se fera en présence des équipes artistiques
sélectionnées par le Train Théâtre afin de présenter
leurs projets autour de la thématique qui leur a été
soumise.
Avec l’équipe artistique choisie et les habitants/acteurs
du territoire sera ‘’co-construit ‘’ et maturé le projet
ainsi que le type de restitution (ex : concert, banquet,
défilé/déambulation, exposition, podcast, vidéo...)

LES  ACTUS LES  ACTUS 



L’étude ‘’diagnostic’’ du projet
patrimoine menée par le
bureau d’étude Texus
architectes, le BEAUR et
Atelier L, arrive à son terme.
L’équipe municipale a
souhaité une restitution à la
population dans le cadre
d’une réunion publique qui
aura lieu le mardi 20 mai à
20h30 à la salle des fêtes.
Merci de vous joindre à nous
si vous êtes intéressés par le
devenir patrimonial de votre
commune.

Ce sera l’occasion de discuter
des fragilités de ce
patrimoine, des scénarios
sélectionnés et d’une phase
opérationnelle pour 2025 en
fonction des subventions ou
dotations qui seront obtenues.

Projet Patrimoine :
réunion publique

IMPÔT SUR LE REVENU
CAMPAGNE 2025

La campagne de déclaration des revenus 2024 est ouverte
depuis le 10 avril 2025.

Pour les usagers de la Drôme, voici les principales dates à
retenir :

Déclaration papier : jusqu’au mardi 20 mai 2025
Déclaration en ligne : jusqu’au mercredi 28 mai 2025
Le service de déclaration en ligne reste accessible jusqu’au
25 juin 2025

Ce qu’il faut retenir cette année :
Taux de prélèvement individualisé par défaut pour les
couples mariés ou pacsés à partir du 1er septembre 2025.
Il vise une répartition plus équitable entre les conjoints. Il
reste possible d’opter pour le taux commun.
Moins d’envois papier : les usagers ayant déclaré en ligne
en 2024 ne recevront plus automatiquement de
formulaire papier. Il est toutefois possible d’en faire la
demande auprès de son centre des impôts.
Crédit d’impôt autonomie : prorogé jusqu’à fin 2025 pour
les dépenses d’aménagement du logement liées à la perte
d’autonomie ou au handicap, avec de nouvelles conditions
de ressources.
Fiscalité des meublés : certains changements concernent
les locations meublées non professionnelles au régime
micro-BIC.

Besoin d’aide ?
Téléphone : 0809 401 401 (appel local, du lundi au vendredi,
8h30-19h)
Site : www.impots.gouv.fr pour poser vos questions, envoyer
un message, prendre RDV, faire une simulation ou
télécharger des formulaires.
France Services : des agents vous accompagnent dans vos
démarches fiscales, notamment en ligne.



Fermeture de 7 centres de santé sexuelle
dans la Drôme : une décision qui fait débat

Le Conseil départemental de la Drôme a officialisé, le

14 avril 2025, la fermeture de sept centres de santé

sexuelle (CSS) sur les dix-sept existants, ainsi qu’une

réduction de 20 % des subventions pour les dix

autres. Une décision qui provoque une levée de

boucliers de la part des professionnels de santé, des

associations, et de nombreux citoyens.

Des raisons budgétaires invoquées

La présidente du Département, Marie-Pierre Mouton

(LR), justifie cette décision par un « budget de

responsabilité et de vérité », pointant du doigt les

contraintes budgétaires et les charges transférées

par l’État sans compensation suffisante. Selon elle,

ces fermetures s’inscrivent dans une logique de

rééquilibrage financier.

Une onde de choc dans le secteur de la santé

La réaction ne s’est pas fait attendre. L’Ordre des

médecins et des sages femmes de la Drôme a

exprimé sa profonde inquiétude, dénonçant un

risque d’aggravation des inégalités d’accès aux soins.

Ces centres jouent en effet un rôle essentiel dans la

prévention, le dépistage des IST, l’accès à la

contraception, à l’IVG ainsi que dans

l’accompagnement des victimes de violences sexistes

et sexuelles.

Un coup dur pour les associations et la population

Le Planning Familial de la Drôme parle d’un véritable recul

dans la prise en charge des droits sexuels et reproductifs.

Chaque semaine, ces structures accueillaient des centaines de

consultations et organisaient des actions d’éducation à la vie

affective et sexuelle, notamment en milieu scolaire. Leur

fermeture signifie une perte nette pour des publics souvent

jeunes, précaires ou isolés.

Des conséquences concrètes

En zone rurale ou dans les quartiers moins bien desservis, ces

fermetures risquent de priver de nombreuses personnes de

services essentiels. La crainte est grande de voir les délais

d’accès à certains soins s’allonger, notamment pour les IVG ou

les dépistages. Les associations redoutent également un recul de

la prévention des violences sexuelles, faute d’interlocuteurs de

proximité.

Et maintenant ?

Malgré l’annonce officielle, la mobilisation continue. De

nouvelles manifestations se préparent et les appels à la

solidarité se multiplient. Le Planning Familial et d’autres

structures envisagent des actions citoyennes et des recours pour

faire pression sur le Conseil départemental et défendre l’accès

aux soins pour tous. Non, la santé sexuelle et reproductive ne

peut pas être une variable d'ajustement budgétaire !

PÉTITION  à signer



La municipalité est souvent interpellée au sujet
du réseau téléphonique, notamment pour le
raccordement au réseau de la fibre optique
permettant une connexion à Très haut débit. 

Il faut savoir que l’arrêt progressif du réseau
cuivre (ADSL) piloté par l’opérateur Orange,
réseau sur lequel s’appuie la technologie
fournissant le téléphone, internet et la
télévision, a commencé depuis le 31 janvier
2025 et va s’étaler jusqu’en 2030.
A Upie, la fibre est arrivée depuis 3 ans et la
société Constructel, mandatée par Orange, a la
charge de l’installation progressive de ce
réseau.

Ce réseau étant essentiellement aérien, il
nécessite l’utilisation des poteaux existants et
l’installation de très nombreux poteaux
supplémentaires.
Les poteaux existants sont installés sur le
domaine public, un domaine bordé quelquefois
par des parcelles boisées importantes pour
lesquelles les propriétaires sont tenus à
l’élagage des arbres venant perturber le réseau
et empêchant l’installation de la fibre.

INTERNET : Raccordement à la fibre optique

Récemment, le technicien responsable chez
Constructel a alerté le Maire sur les zones de
blocage du développement de la fibre dues à cette
situation. C’est le cas à l’est de la commune entre
la route d’Ourches et la route de Crest, mais
également pour le chemin du Calvaire et la route
de Miéry. Ce qui représente une centaine de foyers
qui ne sont pas raccordables tant que les
propriétaires des parcelles n’auront pas procédé à
l’élagage demandé par courrier recommandé.
Pour cette raison, je me permets de rappeler à ces
propriétaires dont Constructel a transmis la liste,
d’effectuer rapidement les travaux demandés afin
d’assurer un service public de qualité pour tous. Il
en va de votre responsabilité. Cet entretien est
obligatoire comme il l’est également pour le
réseau électrique.

S’il existe un ou deux cas particuliers pour des
raisons autres, la plupart des logements devraient
être raccordés d’ici la fin de l’année.

Vous pouvez soumettre vos questions au
secrétariat ou prendre rendez-vous pour plus
d’information en sachant toutefois que votre
logement sera raccordé seulement après en avoir
fait la demande à votre opérateur.
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CONSEILS MUNICIPAUX

MARS 2025

Le 12 mars dernier, avec l’aide de trois bénévoles
upiens, nous avons procédé à la plantation d’une
trentaine d’arbustes à floraison tardive sur la
place de la Maison des Associations.

Les espèces sélectionnées, achetées aux
Pépinières Roux de Montvendre, sont les
suivantes : Photinias, Eleagnus, Viburnum,
Phlomis, Forsythia, Abelia, Spirées et
Helichrysum.

Les trous avaient été préparés en amont par
l’équipe des jardiniers municipaux, que nous
remercions pour leur soutien.

Lorsque vous passez à proximité, pensez à jeter
un petit coup d’œil pour vous assurer qu’ils se
portent bien. En cas de souci, n’hésitez pas à
prévenir la mairie

MP VALENTIN

PLANTATION D'ARBUSTES A LA MAISON
DES ASSOCIATIONS

Le Y’UPIE Club a ouvert ses portes du 24
au 28 février 2025. Cette semaine, les
enfants ont poursuivi leur découverte des
contes des différents continents, avec un
focus sur l’Afrique, à travers le conte
« Azur et Asmar ».

Ils ont pu écouter et rejouer l’histoire avec
enthousiasme, en se déguisant pour
mieux incarner les personnages. De
nombreuses activités manuelles étaient
proposées : fabrication du palais de la
princesse Chamsous-Sabah, création
d’instruments de musique pour
accompagner les danses, et bien plus
encore.

Côté sorties, les moins de 6 ans se sont
défoulés au parc Jouvet, tandis que les plus
grands ont pris la direction du Grand
Echaillon pour une excursion luge et
raquettes. Malgré l’absence de neige, la
randonnée et les jeux en forêt ont
enchanté les enfants.

Pour conclure cette belle semaine, ils ont
préparé un délicieux gâteau pour le
goûter, et les plus de 6 ans revisiteront
l’histoire d’Azur et Asmar à travers une
petite représentation théâtrale.

Le Y’UPIE Club rouvrira ses portes
pendant les vacances de printemps, du 22
au 25 avril 2025.

Le Y’UPIE club

http://jimprimeenfrance.fr/


LES PORTRAITS LES PORTRAITS 

Les Vosges, hélas (ou heureusement pour nous), ne seront pas
retenues parmi ses cinq vœux. Et c’est ainsi que Karine atterrit
dans la Drôme. Pas facile au début : pas de famille, pas d’amis,
et même pas une montagne à portée de spatule. Mais elle ne se
laisse pas abattre : elle découvre le coin à coups de randonnées,
et très vite, elle s’installe, prend ses marques… et fonde sa
tribu.

Lucien naît en 2008, Gaspar en 2012, et entre-temps — cerise
sur le gâteau — elle arrive sur la tournée d’Upie, la fameuse
“tournée 12”. Depuis, elle ne l’a plus jamais quittée. Et nous non
plus, on ne veut plus qu’elle parte.

Contrairement à Maurice, notre autre vedette locale, Karine a
préféré esquiver l’interview. Elle est comme ça, Karine : pas
fan des projecteurs, mais toujours là quand on en a besoin.
Alors tant pis pour elle (ou tant mieux ?), je me lance pour
vous dresser le portrait de celle qui connaît les moindres
recoins d’Upie — et surtout, tous ses habitants et habitantes !
Après deux premières années à Paris dans le très chic (et très
dense) 14e arrondissement, Karine est mutée à Chabeuil le 1er
février 2005. Ambiance changement radical. Son nouveau
responsable la prévient direct : « Ici, c’est pas Paris, ici on
bosse, et parfois, il neige ! » Erreur de débutant : il ne savait
pas encore à qui il avait affaire. Karine lui répond du tac au
tac : « Je suis Vosgienne. » 

On ne plaisante pas avec les Vosgiennes.
C’est d’ailleurs pour se rapprocher de ses montagnes natales
qu’elle demande sa mutation en 2005. Il faut dire que dans la
famille, on livre le courrier comme d’autres font de l’alpinisme
: son papa, également facteur, faisait ses tournées en ski de
fond ! Oui oui, en ski. Le service public, version hors-piste. Une
vocation qu’il a visiblement bien transmise à sa fille.

Son absence prolongée il y a quelques
mois a fait l’effet d’un manque de café
un lundi matin : brutal. C’est là qu’on
a tous réalisé à quel point Karine est
précieuse. notre postière incarne un
service public de proximité, humain
et attentif. Elle fait bien plus que
livrer des lettres : elle crée du lien,
elle veille, elle soutient.

Alors Karine, même si tu voulais
rester discrète… c’est raté. Merci pour
ton sourire, tes petits mots sympas,
tes blagues bien placées, tes regards
attentionnés, merci pour tout cela
Karine !

Valeria Crouzet

(Discrète, mais pas trop quand même)

Karine PERRIN, Notre
formidable factrice

Dans sa voiture jaune, Karine
sillonne les routes six jours sur sept.
Mais elle ne fait pas que distribuer le
courrier. Elle connaît les prénoms, les
petits-enfants, les chiens (et leurs
caractères), les volets qui grincent, les
potagers bien tenus, et les boîtes aux
lettres capricieuses. Une vraie
mémoire vivante de la commune.



Si vous deviez vous présenter en quelques mots ?
J’ai toujours été passionné de sport. J’ai commencé par
la course à pied, champion Rhône-Alpes de cross au
lycée, puis je me suis tourné vers le cyclisme à 14 ans. À
l’époque, on pensait que courir nuisait au vélo, ce qui a
créé quelques tensions entre mon prof de sport et le
président de mon club.
J’ai choisi le vélo : champion de France cadet en 1959,
puis deux fois champion de France universitaire en 1961
et 1962. J’ai été présélectionné pour les Jeux de Tokyo,
mais entre la fatigue, l’éloignement de la Drôme et une
ambiance difficile à Paris, je n’ai pas été retenu. Une
déception, mais une expérience marquante.

D’où vous vient votre passion pour le vélo ?
Je suis né aux Berthalais, à Mirabel et Blacons. Un
voisin, M. Lamende, passait souvent à vélo par le col de
Plan de Baix. Ça me fascinait ! Je prenais le vélo de ma
mère et je le suivais jusqu’à Beaufort. C’est comme ça
que tout a commencé.
Le vélo faisait rêver. Ma mère m’a toujours soutenu,
même quand j’étais pro. Elle faisait partie du club,
emmenait les jeunes aux courses. On était 30 ou 40 à
Crest à l’époque… aujourd’hui, ils sont à peine deux.
C’était vraiment une autre époque.

Vous souvenez-vous de votre première course ?
Oui, très bien ! Au bout de 2 km, je suis tombé…
clavicule cassée, saison terminée. On aurait pu penser
que c’était mal parti, mais j’ai tenu bon. Par la suite, je
suis très peu tombé, même en pro. Cette première chute
ne m’a pas découragé, au contraire.

Une vedette locale :
Maurice Izier, vainqueur
d’étape du tour de France
de 1968

Quel a été le moment décisif dans votre carrière,
celui où tout a basculé ?
Le vrai tournant, ça a été mon titre de champion de
France cadet. À l’époque, je courais pour l’équipe
Libéria, aux côtés de Jean-Claude Anglade, déjà une
star du cyclisme. On est montés ensemble à Paris pour
présenter l’équipe : lui en pro, moi en jeune espoir.
C’est là que j’ai compris que je passais un cap. À
l’époque, on ne pouvait pas devenir professionnel
avant 21 ans. Aujourd’hui, les jeunes sont repérés dès
17 ou 18 ans. Mais cette reconnaissance, ce moment-là,
a vraiment lancé ma carrière.

Avez-vous connu des périodes de doute ou de
remise en question ? Comment les avez-vous
traversées ?
Oui, pendant ma carrière pro, j’ai vécu une vraie
remise en question à cause du dopage. La loi venait
d’arriver, alors qu’avant, il n’y avait aucun contrôle et
certains prenaient de tout. Moi, j’ai toujours été contre.
Avec Jean Dumont, on avait décidé de rester propres.
Par chance, le nouveau médecin du Tour de France
était le mien, à Grenoble. Il nous a proposé de faire des
analyses quotidiennes pour le prouver. Mais ça s’est
retourné contre nous : les autres ne voulaient plus
rouler avec nous, on dérangeait.
À ce moment-là, j’ai pensé à arrêter. Mon beau-père,
M. Béranger, m’a proposé de diriger une usine
d’élevage de cailles. J’ai tout quitté en 1970, je suis parti
me former en Italie, où le modèle industriel existait
déjà. J’y ai tout appris : reproduction, abattage,
organisation. De retour en France, j’ai monté l’usine et
pris la direction. Petit à petit, on s’est développés, on a
embauché… et moi, je me suis consacré à ce que
j’aimais : le vivant.  C’était une nouvelle aventure, mais
avec la même passion.

Maurice Izier, 81 ans, a passé une grande partie de sa vie sur deux
roues, avalant les kilomètres, les cols et les défis, porté par la passion
autant que par l’effort. Aujourd’hui, loin du peloton mais toujours habité
par cette énergie unique, il revient sur son parcours de coureur cycliste.
Entre souvenirs marquants, victoires intimes et leçons de vie, rencontre
avec un homme pour qui le vélo fut bien plus qu’un sport, un mode de
vie.



Quand vous regardez les jeunes coureurs
d’aujourd’hui, qu’aimeriez-vous leur dire ?
Je leur dirais que leur environnement est bien différent
du nôtre. Aujourd’hui, tout est très structuré : stages,
programmes, encadrement, déplacements organisés…
C’est très pro, parfois même un peu trop.
À notre époque, on faisait tout nous-mêmes :
l’entraînement, les trajets, l’entretien du vélo… Ça créait
des liens forts entre coureurs. Après les courses, on se
retrouvait, on rigolait, il y avait une vraie camaraderie.

Je me souviens d’un moment marquant : la mort de Tom
Simpson sur le Ventoux. La veille, on logeait tous dans le
même hôtel. On avait passé la soirée ensemble, à
discuter, à rire… Le lendemain, il est tombé juste devant
moi. Ce sont des souvenirs qu’on n’oublie pas.

Aujourd’hui, tout est plus cloisonné. Les coureurs
montent dans leurs bus, on ne les voit plus. Ce que
j’aimerais leur dire, c’est de ne pas oublier l’humain
derrière la performance. Profitez des autres, des
moments partagés : ce sont eux, autant que les victoires,
qui restent.

Quelle victoire ou quel souvenir vous fait
encore vibrer aujourd’hui ?
Ma victoire sur les Monts d’Auvergne, lors de ma
première année chez les pros, reste un souvenir
fort. Après 180 km, on n’était plus qu’une
quinzaine. Dans les deux derniers cols, j’ai attaqué,
et j’ai terminé seul en tête. À l’arrivée, des grands
noms comme Louis Rostollan m’ont félicité :
“Gamin, d’où tu sors ?” C’était incroyable.
Et puis bien sûr, il y a ma victoire d’étape sur le
Tour de France 1968. J’ai roulé 80 km en solitaire.
C’est une immense fierté — peu de Français
peuvent dire qu’ils ont gagné une étape du Tour. J’ai
vraiment savouré chaque mètre jusqu’à la ligne.

Le cyclisme vous a-t-il changé ?
Oui, sans aucun doute. Le vélo m’a appris la
rigueur, l’endurance, et une vraie hygiène de vie.
Encore aujourd’hui, je fais du vélo deux à trois fois
par semaine. C’est devenu un réflexe, un besoin. Et
j’ai gardé le lien avec le milieu, les clubs, les
anciens… C’est une passion qui ne m’a jamais
quitté

Le vélo a forgé son corps, son mental, et sa façon de voir le

monde. Il ne porte plus de dossard, mais c’est toujours

avec passion qu’il évoque sa carrière. Aujourd’hui, c’est

aux côtés de Jacqueline, elle aussi grande sportive, qu’il

continue de parcourir les routes.

Propos recueillis par Valeria Crouzet, Upie avril 2025



LA MÉDIATHÈQUELA MÉDIATHÈQUE
 LE PREMIER TRIMESTRE 2025 A ÉTÉ RICHE DE MANIFESTATIONS

 Le premier trimestre 2025 a été
riche de manifestations à la
médiathèque grâce à la
participation de nombreux
bénévoles, qui s’impliquent soit au
long terme, soit ponctuellement afin
d’offrir un service de qualité. Sans
toutes ces bonnes volontés rien ne
pourrait se faire. Merci à toutes et
tous.

 Vendredi 21 février, la
compagnie « Charline,
Gauthier and Co » nous a
proposé des lectures de
kamishibaïs géants.
L’auditoire attentif a
grandement apprécié les
illustrations et leur mise en
valeur par le butaï. Merci
Charline et Gauthier pour
cette agréable soirée.

C’était l’hiver, et même si la neige
n’était pas au rendez-vous, les
enfants accompagnées par Murielle
ont fabriqué des bonhommes de
neige lors de l’atelier créatif du
samedi 8 février.

Leurs imaginations et leurs
créativités leur ont permis de
transformer des matériaux de
récupération en de très jolis objets
ludiques ouvrant la porte du rêve.

 Le temps des histoires animé par
Isabelle Terrasse est toujours
apprécié des bébés lecteurs et de
leurs accompagnants qui sont en
général, des professionnels de la
petite enfance convaincus de
l’importance du livre dans le
développement des jeunes enfants.

Les dates des prochaines séances
sont mardi 6 mai à 10h30 et le

mardi 24 juin à 10h15



 Vendredi 28 février pendant les vacances
scolaires, Charline a accueilli des enfants.
Ensemble ils ont décoré des masques
pour le carnaval avec de très belles
couleurs, gommettes, perles etc…

 Cette année, la Grande Lessive de
printemps proposait le thème « Du
papiers, des papiers, vos papiers », sujet
inspirant pour les classes des
élémentaires dont les élèves guidés par
leurs enseignantes ont pu s’exprimer en
réfléchissant et créant avec le papier des
œuvres très diverses.

Les enseignantes des écoles ont adhéré au projet, tous les
élèves ont ainsi pu assister à des projections de sélections de
courts métrages de qualités adapté à chaque niveau. Le film
« Le déménageur » de Buster Keaton a été apprécié par les
élémentaires. Pour cet événement, la mairie d’Upie a mis à la
disposition de la médiathèque une salle de la maison des
associations.
Le festival s’est clôturé par une séance de projection dans les
locaux de la médiathèque plus particulièrement destinée aux
adolescents et aux adultes. 

 La médiathèque quant à elle, a proposé une fresque
collaborative qui a réunie adultes et enfants autour d’un
projet d’art commun.
 L’ensemble de ces oeuvres enchantent toutes les personnes
qui fréquentent le parvis devant nos établissements 

La médiathèque a participé à la Fête du Court Métrage,
manifestation annuelle nationale, qui a pour intention de
faire découvrir gratuitement le meilleur du court métrage au
plus grand nombre de spectateurs.

 Á partir du mercredi 19 mars jusqu’au mercredi 30 avril, la
médiathèque accueille l’exposition « Laïcité tout simplement
», prêtée par Monsieur Bruschini Maire d’Upie. Cette
exposition retrace l’histoire de la laïcité en France de la
révolution de 1789 à nos jours, elle nous rappelle aussi les
grandes dates de l’émancipation des femmes et de la
reconnaissance du principe d’égalité dans les familles. 

 Les vendredis 31 janvier et 28 mars de nombreuses
personnes se sont retrouvées à la médiathèque pour jouer
ensemble. Ce rendez-vous régulier a trouvé son public qui
apprécie ce moment de convivialité intergénérationnel.

La prochaine soirée festive à l’occasion des vacances
scolaires à eu lieu le vendredi 18 avril à 19h30. Lecture,

bricolage, surprise…

 Pendant les congés scolaires, la
médiathèque ouvre ses portes à partir de
14h, en plus des horaires habituels, afin
d’offrir aux personnes qui ne partent pas
en vacances un espace convivial pour
partager des jeux de société, jeux en bois,
activités créatives, lectures etc. 



CAP UPIE : Un printemps à 100 à l’heure pour les
coureurs qui enchaînent les trails en Ardèche et dans
la Drôme ! Prochain objectif : les Drayes du Vercors à
La Chapelle en Vercors, le 21 juin, pour bien
démarrer l’été ! 

SAMEDI 14 JUIN À LA SALLE DES FÊTES 

- Exposition peinture pastel et tapisserie 

- UN ESCARGOT TOUT CHAUD, soirée THÉÂTRE
proposée par l’atelier théâtre du Foyer à 20h30 
Il s’agit d’une libre adaptation du roman d’ISABELLE
MERGAULT par CLAIRE MORIN, la metteuse en
scène.
Ce jour-là, le braqueur aurait mieux fait de pousser
la porte d’une autre bijouterie. Menaces, ultimatum
ou revolver sur la tempe, aucune des six personnes
qui se trouvent dans la bijouterie de Rose ne semble
impressionnée. Amour, famille, enfants, ils ont tout
raté. Alors vous pensez, un braquage !… 

VENDREDI 20 JUIN À LA SALLE DES FÊTES 

GALA DE DANSE en début de soirée

Actualité brûlante au
Foyer Pour Tous !

LES ASSOCIATIONSLES ASSOCIATIONS



Retour sur l'AG - une clôture de l'association évitée
de peu !
L'AG du 7 février dernier a réuni une dizaine de
personnes qui ont évoqués, comme annoncé, une fois
de plus l'avenir du café associatif. Après avoir retracé
l'histoire du Café, une fatigue s'est clairement
manifestée face aux difficultés répétées de mobiliser
des bénévoles pour l'organisation d'évènements. La
quasi unanimité des présents était favorable à l'arrêt
de l'association. Personnellement, j'ai eu du mal à
m'y résoudre, venant juste d'arriver sur la commune,
frustré de ne pas pouvoir vivre d'autres moments de
convivialité, ni de proposer plus d'occasions de «
vivre ensemble », de liens entre upiens.

Bien que l'association ne soit pas encore en difficulté
financière, aujourd'hui elle perd de l'argent dans les
maigres charges qu'elle a engagé sur les derniers
évènements. Je me suis donc proposé pour tenter de
maintenir un « service minimum » et continuer à
avoir des RdV réguliers qui engagent peu ou pas
d'argent, lui laissent le temps de retrouver une
visibilité, de faire savoir que le lieu existe toujours et
reste ouvert à tous. Un lieu possible pour des
propositions plus ambitieuses si les énergies
reviennent et se mobilisent pour les réaliser. Sinon,
dans quelques mois le café associatif s'arrêtera.

En attendant, quelques évènements sont déjà prévus.
La proposition de base : des rendez-vous type repas
partagés et soirées jeux, où chacun apporte et met
ensemble les ingrédients d'une soirée conviviale et de
détente. Dans l'idéal une fois par mois, à moins que
d'autres invitations s'immiscent dans le calendrier,
comme par exemple 2 spectacles au chapeau en juin,
sur proposition de Camille.

LA P’TITE CANTINE

Vous pouvez d'ores et déjà noter les dates de ces
prochains rdv : 

vendredi 16 mai 18h30 soirée jeux et repas partagé
jeudi 19 juin à 19h (ouverture 18h30) : Qui suis qui
?, (titre provisoire) de la compagnie Futilité
Publique.
samedi 28 juin à 11h : Bonjour Fantôme, de la
compagnie le Centre Imaginaire. Enfin, dans les
tuyaux, deux autres projets : une soirée théâtre
d'improvisation et une soirée sur
l'accompagnement en fin de vie, probablement cet
automne.

Vous l'avez compris, La P'tite Cantine a besoin de
bénévoles. Cela ne veut pas forcément dire de
multiples réunions, des coups de mains ciblés sont
appréciés aussi. Attentes, insatisfactions, n'hésitez pas
à les partager, nous pourrons échanger et voir
comment nous pourrions y répondre ensemble. Vous
pouvez aussi simplement nous dire "j'aimerais venir à
de prochains rendez-vous mais je ne peux pas aider" :
cela nous aidera à savoir si le café associatif mérite de
continuer ou pas. Pour tout cela, nous vous invitons
vivement à répondre à notre sondage en 4 questions,
accessible avec ce QR code ou en ligne par nos médias
habituels : Lettre d’info et Facebook. 
Alors, à bientôt pour partager de nombreux moments
chaleureux,
Gauthier, président de La P’tite Cantine

Merci de répondre au sondage en 4 questions



OBUOBU
Prochain événement du Club OBU :
Rendez-vous le dimanche 27 avril pour un concours
sociétaire en doublette mêlée.

Par ailleurs, un nouveau projet voit le jour : la création
d’une équipe en catégorie vétéran !
Composée de 10 joueurs, dont deux vétéranes, cette
équipe représentera fièrement le club pour la saison 2025
lors du Championnat des clubs de la Drôme.

Julia teissonniere 

L'équipe veteran ici au stade Upie, avec la banderole de tous
les sponsors qui soutiennent le Club

Les 5 et 6 avril derniers ont eu lieu les Journées
Européennes des Métiers d’Art (JEMA).
À cette occasion, la Grange aux Merveilles a accueilli
pour la première fois une quinzaine d’artistes aux
talents variés : travail du cuir, vitrail, peinture sur
soie, relooking de mobilier, macramé, papier roulé,
bougies parfumées, et bien d’autres encore.

Sous un soleil radieux, plus de 500 visiteurs sont
venus admirer ces créations.
Un grand merci à eux, ainsi qu’à tous nos exposants,
pour cette belle réussite !
Nous ferons tout notre possible pour renouveler
l’expérience avec les JEMA l’année prochaine.

À noter dès à présent dans vos agendas :

25 et 26 octobre 2025 : Marché d’automne à la
Grange aux Merveilles
6 et 7 décembre 2025 : Marché de Noël à la salle
des fêtes d'upie

La grange aux merveilles La grange aux merveilles 



Comité Intercommunal MONTOISON – UPIE –
AMBONIL

Cérémonie du 19 mars – Journée nationale du souvenir

Le mercredi 19 mars, s’est tenue la cérémonie de la
Journée nationale du souvenir et de recueillement à la
mémoire des victimes civiles et militaires de la guerre
d’Algérie et des combats en Tunisie et au Maroc.
Elle s’est déroulée devant les Monuments aux Morts des
trois communes :

À Upie : en présence de M. le Maire, d’élus, ainsi
que d’adhérents et adhérentes.
À Ambonil : M. le Maire, M. le Maire d’Upie, des
élus, les pompiers, adhérents et adhérentes étaient
réunis.
À Montoison : M. le Maire, ainsi que les maires
d’Upie et d’Ambonil, des élus, les pompiers, et de
nombreux membres de la FNACA ont participé à la
cérémonie.

Les moments forts de ces commémorations ont été :

La lecture du message de la FNACA par son
président.
La lecture du message de Mme Patricia Mirallès,
ministre déléguée chargée des Anciens Combattants
et de la Mémoire, par les maires.
Le dépôt de gerbes, suivi d’une minute de silence.
L’hymne national, La Marseillaise, a clôturé
chacune des cérémonies.

Un grand merci à nos dévoués porte-drapeaux de la
FNACA et des pompiers pour leur engagement.

Nous regrettons cependant le faible nombre de
participants

FEDERATION NATIONALE DES
ANCIENS COMBATTANTS EN

ALGERIE MAROC TUNISIE
(1952 - 1962 ) 



Pour se restaurer et se rafraichir buvette et snack.
Et pour finir notre après midi en beauté un repas
moules frites maison fromage dessert au prix de 18
euros est proposé a la réservation jusqu'au 1er juin
auprès de Noémie 0610177836 ou alors en achetant
vos tickets sur Helloasso.
Le 13 juillet nous organisons un bal en partenariat
avec la mairie. L’occasion de danser et de passer
une belle soirée d’été en plein air sur le parking de
la salle des fêtes. Vous retrouverez un premier
groupe à partir de 20h30, JOHARPO blues/country
puis les LOCO’S reprise de chanson iconiques pour
nous faire nous déhancher ! Buvette et snack toute
la soirée.
Nous souhaitons aussi lancer un appel à nos futurs
classard(e)s. Si tu es né(e) en 2008 et que tu
souhaites participer à nos événements nous
t’attendons pour faire connaissance. Appel ou sms
au 0610177836. Dans l’idéal avant la SAGA car nous
profiterons de cette soirée pour vous remettre vos
cocardes !
 Au plaisir de vous voir lors de la SAGA, en
attendant nous vous souhaitons un beau printemps.

La royauté des Bouviers d’upie

COMITÉ DES BOUVIERS 
 Le 14 mars dernier s’est tenue notre assemblée
générale à la suite de laquelle chacun d’entre nous
a changé de statut. Voilà que l’heure a sonné pour
Quentin et Noémie LEPOUTRE de devenir Roi et
Reine des Bouviers ! Pour ceux qui ne connaissent
pas encore le fonctionnement de notre association,
l’engagement se fait sur 4 ans et chacun d’entre
nous débute à la fonction de Baron (Helene GAY et
César BARRIAL) puis de Dauphin (Aurore et
Anthony GUARDIA), de Roi et Reine et pour finir
de Bacchus (Coralie et Jonathan ROUX). 

La saison a commencé par le rangement du poulailler,
les bénévoles, la royauté et les classards ont œuvré à
rendre ce lieu rangé et propre afin de pouvoir accueillir
les constructeurs de chars pour le corso 2026. Nous
tenons à vous dire que chacun et chacune d’entre vous
sont les bienvenus pour construire un char, nous
souhaitons transmettre notre savoir faire ! Des ateliers
découverte ou création (Pour ceux qui sont déjà initiés)
seront organisés durant l’année. 

Actuellement nous travaillons activement sur notre
prochaine manifestation. La SAGA ! Une très belle
après midi en forêt (Chemin de la SAGA à UPIE) qui se
tiendra le 8 juin. Au programme une marche en forêt à
partir de 14h et jusqu'à 16h30 (Participation libre).
Durant la marche vous aurez le plaisir de jouer à
plusieurs jeux, recherche d’animaux cachés,
reconnaissance d’arbres, jeux d’adresse… Classement à
l’arrivée avec podium ! Des jeux libres seront installés
sur le terrain toute l’après midi.



Avec le soleil du printemps, les Jardiniers sont
en pleine forme !

Nous venons de passer un super moment avec
les artistes en résidence à Upie. Djazia Satour
et ses musiciens avaient invité les élèves du
Jardin Musical à une de leur répétition le
mercredi 2 avril, et cette talentueuse
chanteuse à la voix d’or nous a accueillis avec
une extrême bienveillance. Nous avons pu
voir comment se déroulait une répétition, les
arrangements des textes, les lumières, le son,
comment faire chanter la salle… Et le
lendemain, le concert devant une salle des
fêtes pleine à craquer !

 A refaire, monsieur le Maire ! 

Nos cours d’ensemble sont en ébullition,
pensez, ils vont jouer pour nous à l’Audition
Concert du samedi 24 mai ! Vous apprécierez
aussi les prestations des élèves des cours
individuels, les surprises des professeurs du
Jardin, et quelques musiciens locaux fameux
dont je ne vous raconte pas la bonne humeur
et la musicalité !

Alors, venez nombreux participer à notre
évènement de l’année !
Et n’hésitez pas à nous contacter, sur
lejardinmusical.upie@gmail.com ou au
07.69.41.42.42

JARDIN MUSICAL

Et suivez nous sur notre nouveau compte Facebook !
https://www.facebook.com/jardin.musical.d.upie

Delphine, Laetitia, Didier et Richard.



Avec l’arrivée du printemps voici un nouveau souffle pour
l’association avec le renouvellement du bureau : 
Nous présentons des sincères remerciements à Chloé
TERRASSE qui a contribué par son investissement et son
dévouement, durant de nombreuses années , à
l’épanouissement de l’association. 
L’assemblée générale extraordinaire est venue initier un
nouveau chapitre avec l’élection d’un nouveau bureau : 
Séverine TRIC assume désormais la présidence, Prune
BELQOLA reste notre trésorière, Anne-Sophie DUPIRE et
Emilie SAINT SEVIN prennent le poste de secrétaires. 
Nous constatons de nouveau le peu de présence de parents
lors de cette assemblée, certains n’ayant pas reçu nos
mails d’informations. 
Mais il n’est pas trop tard pour devenir membre actif, ou
pour donner un peu de votre temps sur nos événements.
Pour cela nous pouvons vous ajouter avec grand plaisir
sur notre groupe WhatsAPP ou au listing de mail !
Ensemble on va plus loin… 
Les actions de l’association sont indispensables, pour
permettre à nos enfants de sortir de l’école ( voyage
scolaire pour les primaires, sortie à la ferme de Zoé, sortie
au ZOO, achat de matériels…) et découvrir de nouvelles
activités. 
Le prochain événement de l’année : la fête de l’école ! Elle
se tiendra vendredi 27 juin sur le parvis de l'école. 

Au programme : animations pour les enfants, spectacle
organisé par les maitresses mettant en avant les talents
de nos enfants, suivi d’un repas sur place et d’un concert,
Turn Hips, duo de reprises, un bon moment soul et
convivial. 

Nous vous espérons nombreux pour partager ce moment
festif et chaleureux ! 

A bientôt ! 

Séverine Tric 
Présidente APEECU 

Chers amis upiens, me voilà de retour de la
forêt de Saou. Ouh là, ça brasse
monstrueusement par là-bas… Vous savez, on
s’y retrouve entre druides pour les cérémonies,
la cueillette du gui… Et aussi pour boire
quelques cervoises, je dois bien dire. On se
marre bien, d’ailleurs, mais c’est pas la
question…
Le spectacle ? Ah oui, le spectacle du mois
d’août. La préparation avance, les
constructeurs construisent de fabuleux décors,
les costumières conçoivent de magnifiques
tenues pour nos comédiens qui répètent
assidument, la musique se dessine encore plus
belle que d’habitude, les danseuses vont vous
épater, au milieu d’effets spéciaux encore plus
fous… Bref, la totale, vous ne serez pas déçus.

Nous l’avons appelé le « Le Souffle du Nord ».
Du Nord, vous savez pourquoi si vous avez lu
l’Upien de ces derniers mois.

Ah, j’en sais un peu plus que la dernière fois,
j’ai les dates du spectacle : du lundi 25 au
vendredi 29 aout. La billetterie ouvrira le 5 mai
(sur upidum.com), le tarif est de 19 euros, 12
pour les enfants, gratuit jusqu’à trois ans.
Comme d’habitude, nous aurons à partir de
18h30 le village animation avec des jeux pour
les enfants, des stands artisanaux, une
restauration gauloise, des boissons et de la
cervoise. Et à 21h30, quand la nuit sera
tombée, vous pourrez assister à la plus belle
représentation Son et Lumière qui soit !

Cela dit, je retourne à mes potions, il y en a
une sur laquelle je travaille actuellement, elle
donne de la force -ça vous rappelle quelque
chose ?- mais je n’ai pas encore trouvé son
nom. Elle est à base de corne de sanglier…
Suavelos, comme on dit chez nous, et joyeux
printemps !

Olaf le druide, pour l’équipe d’Upidum. 

 l'APEECU.





MAIRIE
1 rue de la Mairie 26120 Upie
Secrétariat : 04 75 84 45 30
E-mail : contact@mairie-upie.com
Facebook : https://www.facebook.com
/upie2020
Site internet : https://mairie-upie.com
Lundi 8h à 12h
Mardi 8h à 12h
Mercredi 8h à 12h
Jeudi 8h à 12h
Vendredi 8h à 12h et 13h30 à 18h30

AGENCE POSTALE ( levée 11h)
Lundi 8h30 à 12h
Mardi 8h30 à 12h
Mercredi 8h30 à 12h
Jeudi 8h30 à 12h
Vendredi 8h30 à 12h et 13h30 à 18h00

MÉDIATHÈQUE
Tél : 04 75 84 38 64
E-mail : mediatheque-upie@orange.fr
Mardi 16h00-18h30
Mercredi 10h00-12h00 16h00-17h30
Jeudi 16h00-18h30
Vendredi 10h00-12h00 16h00-17h30
Samedi 10h00-12h00

SANTÉ 
Médecin généraliste :  04.75.84.43.30 
(Arnaud DARBON)

Pharmacie 04.75.84.71.98 
(Pascale MAZINGUE)

INFIRMIER(E)S :

Upie (Espace Aucedro 265 chemin Bellevue)
Mmes Darriet et Matern-Perez : 06 47 72 59 19 
Cabinet du Mont Miéry à Upie : Mmes Thiriet, Baron,
Rouger et Planet : 06 21 61 33 42

Montoison
Mmes Neant et Lestrat et M Chazalet : 06 70 98 28 65 

DÉCHETS

Déchets verts / plateforme des Boudras
Mercredi 13h30 à 16h30
Samedi 8h30 à 11h30 

Déchèteries : Toutes les déchèteries de l'agglo
sont accessibles aux Upiens. 

Montvendre :
Lundi, mercredi, vendredi de 10h à 12h 
et 15h à 18h 
samedi 9h à 17h

Beaumont-les-Valence : 
Lundi : 9h30-12h
Mardi, mercredi, jeudi, vendredi 14h 17h
samedi 9h- 17h 

Valence Romans Agglo : 04 75 81 30 30 

RÉSEAUX COLLECTIFS
Véolia eau: 09 69 32 34 58 
EDF : 09 96 32 15 15 
Orange : 10 14
SPANC : 04 75 75 41 33

RECENSEMENT MILITAIRE RECENSEMENT MILITAIRE 

INFOS PRATIQUES

ANNUAIRE DE LA SANTÉANNUAIRE DE LA SANTÉ
Pompiers : 18.     SAMU : 15

ETAT CIV ILETAT C IV IL
François BOUTANT, décédé à Upie le 28 janvier 2025
BREYTON veuve Josette THUILE, décédée à Livron-sur-Drôme le 01 février 2025
DAUVILLIER veuve Simone DEPOILLY, décédée à Grane le 03 février 2025
François MYSLIWIAK, décédé à Upie le 12 février 2025
TERRAS épouse Josiane FUMA, décédée à Upie, le 08 mars 2025
LANGLOIS épouse Dominique COULET, décédée le 21 mars 2025

Vous devez vous faire recenser, si vous êtes :
Né(e) en juin 2009 à partir de vos 16 ans et jusqu’au 30/09/2025
Né(e) en juillet 2009 à partir de vos 16 ans et jusqu’au 31/10/2025
Né(e) en août 2009 à partir de vos 16 ans et jusqu’au 30/11/2025

DECES :DECES :

https://www.valenceromansagglo.fr/fr/au-quotidien/dechets/les-decheteries.html
https://www.valenceromansagglo.fr/fr/au-quotidien/dechets/les-decheteries.html


ENTRÉE : 15 € LA SOIRÉE ( 12 € APRÈS 20H30 )
RÉSERVATION RECOMMANDÉE !

RESTAURATION (SALÉE/SUCRÉE FAITE MAISON- ) ET BUVETTE SUR PLACE…

RENSEIGNEMENTS : RÉGIE SPECTACLE : 06 75 04 06 81
 REGIESPECTACLE.UPIE@GMAIL.COM

Créé en 2020, MoZaïk Trio est un groupe de folk
Drômois. Entre le Jazz Swing de la clarinette, les
bourrées 2 temps du Berry à l'accordéon et les
reels des Highlands Ecossais au violon, nos 3
musiciens, Kevin Charra-Vaszkou, Hubert
Laurent et Simon Couagnon, mélangent leurs
styles et leurs savoir-faire et apportent à ce trio
une palette de saveurs et de couleurs uniques.
Accueil | Mozaïk Trio

 Les Tralala Lovers insufflent une énergie détonante
dans la grande galerie des musiques trad à danser. 
Vincent Gaffet et Diego Meymarian, chanteurs et
multi-instrumentistes, proposent un bal euphorisant
qui mêle sans retenue des créations originales et une
réinterprétation inventive du répertoire populaire. 
 Les deux musiciens, par ailleurs membres du groupe
TRAM des Balkans, passent joyeusement de
l’accordéon au tambourin, du violon au banjo pour
livrer de petites épopées ciselées, sautillantes et
romanesques qui ne s’inscrivent ni dans le passé,
dans une mode particulière d’un retour au trad. Un
univers pop et acoustique, des paroles malicieuses
sur des airs que l’on reprend bien vite.

GRAND BAL FOLK ! 
AVEC LE « TRIO MOZAÏK « ET LES « TRALALA LOVERS »

10 MAI 2025 – SALLE DES FÊTES 

A PARTIR DE 19H: 
BAL AVEC LE TRIO MOZAÏK + GUIDE DANSE

 A PARTIR DE 20H 30 : 
BAL AVEC LES TRALALA LOVERS !




